

Правила участия

- **Участие в велопробеге является доступным только для людей, прошедших предварительную регистрацию в Оргкомитете.**
- **Участие в велопробеге является добровольным.** Приезжая на мероприятие, участник подтверждает своё знание и понимание правил проведения мероприятия, принимает на себя ответственности за собственную жизнь, здоровье и безопасность, а так же даёт своё согласие соблюдать правила, установленные Оргкомитетом.
- **Категорически запрещено участие в состоянии алкогольного опьянения**, а также распитие спиртных напитков во время проведения мероприятия. Колющие-режущие предметы и газовые баллоны Оргкомитет просит оставлять дома во избежание недоразумений и травм опасных ситуаций.
- **На мероприятии запрещены любые виды агитации**, использование политических лозунгов и символики.
- Также запрещены любые флаги, раздача любой продукции и участие команд в униформе без согласования с Оргкомитетом.
- На старте, во время следования по маршруту и на финише колонну сопровождают кареты скорой помощи и полицейские машины для обеспечения безопасности участников. **Участникам следует соблюдать все их указания.**
- **Мероприятие не является спортивной гонкой.** Просим не обгонять ведущую машину и не отставать за заключительную машину – убедительно просим оставаться в строгой колонне, не выбиваться из нее и следовать с общей скоростью колонны. **Средняя скорость движения не будет ниже чем 25 км/ч**, если эта скорость для вас велика, пожалуйста, воздержитесь от участия в велопробеге. Оцените свою физическую подготовку для участия в велопробеге рационально.
- Велопробег проходит по точному, заранее опубликованному и согласованному с ФСО Москвы маршрутом. **Все участники обязаны следовать данному маршруту и не нарушать его.** Перед стартом участники обязаны внимательно ознакомиться с маршрутом.
- **Движение колонны осуществляется по полосам попутного направления, выезды на тротуары запрещены.**
- Велопробег является мероприятием опасным для детей, не достигших 16 лет и людей не имеющих подходящей физической подготовки. **Перевоз детей даже в специально оборудованных местах строго запрещен на протяжении всего маршрута.**
- **Участники не достигшие совершеннолетия могут принимать участие в велопробеге только со строгого разрешения родителей и ответственных за них лиц.**
- Для участи в велопробеге участник обязан иметь свой собственный **спортивный** велосипед, организация велопробега и Оргкомитет не предоставляет вело транспорт для участия.
- Пожалуйста, **проверьте свой велосипед дома до выезда на велопробег.** Если у вас случилась поломка, и вы не можете продолжать движение, осторожно отойдите на тротуар или останьтесь в хвосте колонны, чтобы подать знак о поломке одной из сопровождающих велопробег машин.
- Постарайтесь не останавливаться в колонне, если остановка всё же необходима — остановитесь у тротуара, с бока колонны или в ее хвосте.

- **К участию в велопробеге допускаются участники только имеющие при себе велошлем!** На протяжении всего маршрута участник обязан находиться в надетом велошлеме.
- **На старте участник должен получить свой стартер-кит и номер для участия в лотереи.** На одного участника выдается только один стартер кит и лотерейный номер, даже если человек принимает участие в нескольких этапах международного велопробега.
- **Просим соблюдать общие правила безопасности и быть вежливыми друг к другу.**
- **Участник не должен выезжать за линию дежурных, ГИБДД и кареты скорой помощи.**
- Пожалуйста, используйте тег **#ridetomoscw** при написании сообщений в социальных сетях и блогах, это поможет объединить всю информацию в единый поток.
- На старт необходимо прийти в чудесном настроении и с широкой улыбкой на лице! Данное правило не является шуткой, оно обязательно к исполнению! 😊

English version

The rules of participation

- **The participation in the cycle tour is available only for people who are registered in the Organizing Committee of the event “Ride to Moscow”.**
- **The participation in the cycle tour is voluntary.** Arriving at the event, participant confirms his/her knowledge and understanding of the participation rules in the cycle tour. Moreover, he/she takes a responsibility for his/her life, health and safety as well as gives consent to follow all rules, laws and recommendations established by the Organizing Committee.
- **It is strictly forbidden to participate in a state of alcoholic intoxication** and a consumption of any spirits during the event. The Organizing Committee asked all participants to leave any sharp items at home to avoid dangerous for health situations.
- **Any tapes of agitation are prohibited** during the event as well as using political slogans and symbols.
- Furthermore, **all flags distribution of any products and participation cycle teams in uniform without the consent of the Organizing Committee are forbidden.**
- Police and ambulance cars will follow the cycle tour from the start point during the whole route and in the finish point. **All participants are obliged to follow all their instructions.**
- **The cycle tour is not a rise.** For this reason, we ask you to stay in the cycle tour column, don't outrun the leading car and don't fall behind of closing car. **The average speed of the cycle tour is 25 km/h** – if it's too fast for you, please, don't participate in the event because we care about your safety and safety of others. Evaluate your physical fitness rationally and honestly to participate in the cycle tour.
- The cycle tour will ride in accordance with beforehand published and approved by the Federal Security Service in Moscow route. **All participants are obliged to follow this route and don't change it. Also, all participants must carefully read the route.**
- The movement of the cycle column is carried out on the lines of associated areas - **departures on the sidewalk are prohibited.**

- The cycle tour is dangerous for children who are under 16 years old and people who don't have a suitable physical training. **Transportation of children even in specially equipped places is strictly forbidden during the whole cycle tour route.**
- Underage participants (18 years old) are able to participate in the cycle tour only with strictly parental permission or permission of responsible for them people.
- For participation in the cycle, participants **have to use their own sport bicycle.** The Organizing Committee doesn't provide any bicycles for participation.
- **Allowing to participation in the cycle tour only people who have bicycle helmets.** All participants must wear a bicycle helmet during the whole route of the cycle tour.
- **Please, check your bicycle at home before the start of cycle tour.** In case of some problems with your bike already during the cycle tour, please, go on a sidewalk or stay in the cycle column tail to show a sign about you failure to one of the accompanying cars. They will help you.
- **Try not to stop in the middle of the cycle column,** if the stop is still necessary - stop at the curb, in the sides of the column or in its tail.
- **On the start a participant have to take a starter kit and a number for lottery.** There is only one starter kit and one number are for one participant even if he/she rides in few cycle tour stages.
- **Please observe the general safety rules and be polite to each other.**
- **A participant must not leave the line of escort line that is made from the traffic police and ambulances.**
- Please use a tag **#ridetomoscw** with all photos and articles about the cycle tour – it helps to combine all the information into a single stream.
- All participants should come with a good mood and with big smile on a face – it's not a joke it's a real rule that you should follow! 😊